

Boris Pistorius würde gerne Innenminister in Niedersachsen bleiben

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 11. Februar 2022 um 10:04 Uhr

Er ist inzwischen der Dienstälteste in Deutschland

Boris Pistorius würde gerne Innenminister in Niedersachsen bleiben

Freitag 11. Februar 2022 - Hannover (wbn). Boris Pistorius (SPD), einer der dienstältesten Innenminister in Deutschland, will auch nach der Landtagswahl im Oktober sein Ressort weiter führen.

Diesen Wunsch hat er gegenüber der Deutschen Presseagentur (dpa) geäußert. Freilich hängt die Antwort von der Entscheidung des Wählers bei der Landtagswahl am 9. Oktober 2022 in Niedersachsen ab.

Fortsetzung von Seite 1

Pistorius war zuvor Oberbürgermeister in Osnabrück gewesen.